

## Medieninformation

### Verwaltungsrat der Sparkasse KölnBonn beruft Ulrich Voigt einstimmig zum Vorstandsvorsitzenden

- **Verwaltungsratsvorsitzender Martin Börschel: "Hervorragende Lösung gefunden"**
- **Ulrich Voigt will Sparkasse KölnBonn weiter erneuern**

### 7. Mai 2019

In der heutigen Sitzung des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn wurde Ulrich Voigt einstimmig zum Vorsitzenden des Vorstandes der Sparkasse KölnBonn berufen. Damit tritt er ab sofort die Nachfolge seines erkrankten Vorgängers Dr. Rüdiger Linnebank an. Voigt hatte in dessen Vertretung die Sparkasse KölnBonn bereits seit August 2018 erfolgreich geführt.

"Im Verwaltungsrat ist es uns gelungen, eine hervorragende Lösung für diese Spitzenposition zu finden, die gleichzeitig für Kontinuität und Aufbruch steht", sagte Martin Börschel, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn. "Ulrich Voigt kennt das Haus seit vielen Jahren. Mit ihm haben wir eine Führungspersönlichkeit, die sich durch langjährige Kundenerfahrung und ausgeprägte Finanzmarktexpertise auszeichnet. Zudem kennt Voigt die Region und ihre Menschen und hat das Sparkassengeschäft in den vergangenen Jahren erfolgreich mitgestaltet."

Ulrich Voigt ist seit dem Jahr 2008 Mitglied des Vorstandes und seit Januar 2018 stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse KölnBonn, der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. Er verantwortete die Ressorts Firmenkunden und Treasury. Nach der Ausbildung zum Bankkaufmann war der gebürtige Kölner zunächst in verschiedenen Funktionen für die Stadtsparkasse Köln tätig. Später absolvierte er ein Studium am Lehrinstitut der Sparkassen-Finanzgruppe in Bonn. Nach der Übernahme mehrerer Leitungspositionen wurde er im Jahr 2007 zum Generalbevollmächtigten und im Jahr darauf zum Vorstandsmitglied der Sparkasse KölnBonn berufen.

"Ich bedanke mich für das Vertrauen des Verwaltungsrates und freue mich auf die Aufgabe", sagte Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt. "In den vergangenen Monaten haben wir gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern schon einiges erreicht. Wir haben uns als Sparkasse viel vorgenommen und werden dies in den

kommenden Monaten und Jahren weiter erfolgreich umsetzen. Der Umbau unseres Hauses schreitet voran. Dabei setze ich auf unsere engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wir wollen unsere Kundinnen und Kunden mit persönlicher Beratung auf Augenhöhe und digitalen Angeboten überzeugen. Ich freue mich zudem, für unsere gemeinsamen Ziele ein hochkompetentes Vorstandsteam an meiner Seite zu haben. Gemeinsam werden wir uns auch in Zukunft für eine starke, verlässliche und kundenorientierte Sparkasse KölnBonn einsetzen."

### **Die Sparkasse KölnBonn**

Die Sparkasse KölnBonn ist die wichtigste Finanzdienstleisterin in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kundinnen und Kunden, darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen, profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kundinnen und Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleisterin, Arbeitgeberin und Ausbilderin in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als eine der größten Förderinnen in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Vereinen und Institutionen für ihre Spendenakquise das Portal [www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de](http://www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de) gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung